

Crónicas

CONMEMORACION DEL ANIVERSARIO III

INAUGURACIÓN DEL LOCAL SOCIAL

Apertura de la Exposición Permanente

El Colegio de Médicos de Barcelona celebrará el día 7 de Diciembre próximo á las 9 de la noche, sesión solemne y pública en conmemoración de su aniversario III, al objeto de inaugurar el domicilio social y para abrir la Exposición Permanente Nacional de Medicina, Cirugía, Farmacia é Higiene.

ORDEN DEL DÍA

1.º—APERTURA de la sesión, por el *Sr. Presidente*.

2.º—RESEÑA, por el Sr. Secretario general *Dr. D. Estanislao Andreu y Serra*.

3.º—MEMORIA titulada: CONCEPTO SOCIAL DEL MÉDICO.—SU CONDUCTA.—NECESIDAD DE LA ASOCIACIÓN, por el socio numerario, *Dr. D. Adolfo de Castro Pulido*.

4.º—CLAUSURA de la sesión por el *Sr. Presidente*.

Este Colegio recibirá como prueba de consideración y simpatía la asistencia á este importante acto de su vida corporativa.

Visita al Excmo. Sr. Gobernador Civil

La Junta de Gobierno del Colegio y la Sección profesional del mismo, tuvo el honor de ofrecer sus respetos al Excmo. señor D. Ramón Larroca que nuevamente se ha encargado del Gobierno civil de esta provincia.

El Dr. Bonet le dió la bienvenida, recordándole que esta corporación guarda gratos recuerdos de su anterior mando, exponiéndole los ideales del Colegio y suplicándole nos dispense de nuevo su alta protección.

El Sr. Larroca acogió con suma benevolencia las elocuentes palabras del Dr. Bonet y nos prometió atender nuestras aspiraciones profesionales y especialmente ayudarnos en la exterminación del intrusismo.

No esperábamos menos de una persona tan ilustrada y digna como el Sr. Larroca.

Felicitación de la Academia Médico-Homeopática

La Academia Médico-Homeopática de Barcelona se ha dignado remitirnos la comunicación siguiente:

“Esta Corporación en sesión celebrada el día 23 del pasado Octubre, acordó por unanimidad, dirigir á V. S. esta comunica-